

同窓会だより

江戸川総合人生大学同窓会 令和元年9月30日発行 第39号 https://www.iinseidaigaku-dousoukai.net/



「大人の社会見学」 バスツアー

9月6日(金)参加者82名で三浦半島への「大人の社会見学」バスツアーが、青空が広がる中催行されました。

午前中は「くりはま花の国」でヒマワリや早咲きのコスモスの咲き誇る公園を散策し、冒険ランドではゴジラと対面し、バスの号車別に記念写真も撮りました。ランチは三浦半島岬の城ヶ島に向かい、名物「海鮮定食」はなかなかの味で海の幸を堪能しました。食堂の一番人気の土産「青じそのり佃煮」を買うなどして近くの海岸を散歩し、心身共にリフレッシュした後、横浜中華街に。







2号車集合写真



くりはま花の国公園「ゴジラから逃げるぞ!」



城ヶ島灯台「美しい!」

中華街の自由時間では氷川丸、赤レンガ倉庫、山下公園周辺など思い思いに散策し、お土産も購入しました。帰路の車内ではビンゴゲームに一喜一憂した楽しく思い出に残るバスツアーでした。



名物の「海鮮料理」を堪能しました



氷川丸

中華街

第14回 江戸川総合人生大学祭

第14回江戸川総合人生大学祭が7月20日(土)にタワーホール船堀にて開催されました。 テーマは「わがまち江戸川〜世代と文化をこえて〜」です。

1階展示ホールの会場には、楽しいステージ・体験コーナー・展示コーナーがあり、また特別コーナーとして卒業生の活躍を紹介するコーナーもありました。同窓会からはフリージア+芙蓉の会、M.M.グループ、えどがわインドダンサーズがステージを盛り上げました。







座談会(学長、学科長、在校生、同窓会会長)



パソコンサポートの会



コーラスと手話ダンス



南京玉すだれ



ボリウッドダンス

3階産業振興センターの同窓会コーナー「おやすみ処よってこ」では、活動グループ全体やグラブ活動を紹介するパネル展示コーナーのほか、「布絵」「切り絵」「ボッチャ体験」コーナーもあり、ステージでは日本舞踊・盆踊り・フラダンスが披露されました。懐かしい仲間たちとの再会に話も弾んで、楽しい交流の場となりました。



パネル展示



「布絵の会」体験



「切り絵」教室



ボッチャ体験



おやすみ処よってこ



日本舞踊



盆踊り



フラダンス

第7回 在校生と人大ボラ連の集い

8月19日(月)しのざき文化プラザ3階の講義室1・2に於いて「第7回在校生と人大ボラ連の集い」が開催されました。当日は在校生51名(含:卒業生2名)と27の地域活動グループ(団体)関係者が40名超参加し、用意された座席は満席となりました。

第 1 部では、ジャンル毎に活動グループが 1 グループ 1 分4 0 秒で活動の説明をしました。 休憩を挟んで第 2 部は、在校生と活動グループとの交流タイムでした。ジャンル別に 3 コーナー に分かれ、グループ立ち上げの体験談や地域との連携の仕方、社会活動体験に関する情報交換など、お互いに活発な意見交流がなされました。

特に在校生は 2 年次必修カリキュラムの社会活動体験に関することや、ボランティア活動に参加するためのノウハウ等に関心が高く、熱心に質問していました。活動グループの方々も懇切丁寧に答えていました。

在校生にとっては、実際に活動グループ関係者と接することができ、情報収集ができるということ、社会活動体験などの話が聞ける機会があるということは、今後の活動に大いにプラスになることと思いました。









<第1部 地域活動グループ紹介>









<第2部 3グループに分かれて質疑・応答>

クラス幹事のための暑気払い

8月5日(月)第10回クラス幹事会終了後、キリンシティタワーホール船堀店で暑気払いが開催されました。同窓会第12期のクラス幹事30名が参加して、1年間のお互いの頑張りへの労いと、これからの同窓会をどうするか等々熱く語り合いながら楽しいひと時を過ごしました。









クラブ活動 報告

《 基礎からの社交ダンスの会(粋踊会)》

6月26日(水)にグリーンパレスにて「粋踊会(すいようかい)」の3周年ダンスパーティーが開催されました。川瀬会長の宣言によりダンスタイムが始まりました。ペアーを組んで、それぞれ素敵なドレスで踊りました。その後、ペアーでの曲目によりタンゴ・ワルツ・その他を披露しました。終了後は別室にてビデオを見ながら各自、講評を行い、和気あいあいとした時間を過ごしました。そして「次回のダンスパーティーに向けて頑張ろう!」と誓いあいました。











≪お知らせ≫

- 1.9月3日(火)タワーホール船堀にて、江戸川総合人生大学第13期生の卒業式が行われ、 57名が卒業されました。
- 2. 国際コミュニティ学科の学科長に野山広先生が就任されました。今期で退任されるジョージ・W・ギッシュ先生には名誉学科長の称号が授与されました。
- 3. 江戸川総合人生大学同窓会の総会が10月29日(火)江戸川区総合文化センター研修室 にて開催されます。ぜひご参加ください。

≪編集後記≫

第12期による「同窓会だより」は今号で最後となり、次号からは第13期が担当します。 今期クラス幹事68名のうち18名が退任されますが、任期中は各種イベントへの参加、 「同窓会だより」の発送作業に協力いただき、広報部会一同、感謝しております。 会員の皆様には、今後とも同窓会の広報活動に益々のご協力・ご支援をお願いいたします。

≪第12期 広報部会≫

飯田和江(介7)、大内貞雄(まち12)、大塚恭子(まち8)、加藤道雄(まち11) 衣川章嗣(まち9)、長谷川孝子(国8)、山内康(子11)